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富山のよさを世界にアピール！

右のフォームにクイズの答えと紙面の感想、住所・氏
し

名
めい

などを記入して送っ

てください。ご記入いただいた個
こ

人
じん

情
じょう

報
ほう

は、厳
げん

正
せい

な管
かん

理
り

のもとで取り扱
あつか

い、プレゼント発送のみに利
り

用
よう

します。

応
お う

募
ぼ
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の中から
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５月12日（金）から15日（月）まで、G7富山･金沢教育大臣会
合が開かれました。G7の会合が２県共

きょう

同
どう

で開かれるのは日本
で初

はじ

めてのことです。
　議長は日本の永

なが

岡
おか

文部科学大臣。G7各国や国
こく

際
さい

機
き

関
かん

から集
まった大臣たちが、世界で問題となっているコロナ禍

か

やウク
ライナしん略

りゃく

、デジタル化が教育にあたえるえいきょうにつ
いて話し合いました。

　今回の会合のテーマは「コロナのえいきょうをふまえた今
後の教育のあり方」。話し合われたことは「富山・金沢宣言」
としてまとめ、世界に発信されました。
　宣言には、デジタル化のよさとリスクを理

り

解
かい

し教育に取り
入れること、世界の子

こ

供
ども

たち同
どう

士
し

の交流をコロナ禍
か

前より活
発にすること、そして、富山県が打ち出している「ウェルビー
イング」を高めていくことが書かれました。

G7各
か っ

国
こ く

の教育担
た ん

当
と う

大
だ い

臣
じ ん

が
富山・金沢に集

しゅう

結
け つ

「富山・金沢宣
せ ん

言
げ ん

」を
世界に発

は っ

信
し ん

G7富山・金沢教育大
だ い

臣
じ ん

会合
が開かれました!!

次のページでみんなの
活やくを見てみよう！

いっしょに
考えてみよう！

ぼくたちに
何ができるかな？

こどもサミット宣言書に関
かん

する意見交かん（2023年5月13日、富山国
こく

際
さい

会
かい

議
ぎ

場にて）

会合では子
こ

供
ども

たちも大活やく！

　G7教育大
だい

臣
じん

会合では、会合中の

プログラムや参
さん

加
か

者
しゃ

へのおもてなしに、

たくさんの子供たち
が関

かか

わったよ。

ウェルビーイングとは
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エクスカーション
小・中学校の教育現

げん
場
ば

や文化施
し

設
せつ

の視
し

察
さつ

（芝
しば

園
ぞの

小学校・八
やつ

尾
お

中学校・高
こ

志
し

の国文学館・
富山市ガラス美

び
術

じゅつ
館
かん

）

夕食会
南
なん

砺
と

平高校 郷
きょう

土
ど

芸
げい

能
のう

部の出
しゅつ

演
えん

、サプライ
ズ花火

地元主
しゅ

催
さい

夕食会
富山の食・工芸のアピー
ル、可

か
西
さい

舞
ぶ

踊
よう

研究所・和
田朝子記念 A

エール
IR B

バ レ エ
ALLET

S
ス タ ジ オ
TUDIO・桐

とう
朋
ほう

アカデミー
弦
げん

楽
がく

四
し

重
じゅう

奏
そう

団
だん

の出演

コーヒー
ブレイク
富山 城

じょう
址
し

公園
見学、富山県の
お菓

か
子
し

の提
てい

供
きょう

オープニング
セッション

こどもサミット
宣言書に関する
意見交かん
富山・金沢の中
学生10名が参

さん
加
か

大臣会合 大臣会合

高校生が育てた
「とやま和牛 酒

さ け

粕
か す

育ち」
　富山の地酒造

づく

りでできた酒粕をえさ

にして育てた「とやま和牛 酒粕育ち」。

中央農業高校の生
せい

徒
と

たちが育てたもの

も、夕食会の食
しょく

材
ざい

として使われたよ。

夕食会でふるまわれた「とやま和牛 酒粕育ち ロースのグリエ」

心をこめて
かんげいのかざりつけ
　中央農業高校・小矢部園

えん

芸
げい

高校の生
せい

徒
と

が、自分たちで育てた花で、富山駅

をかざったよ。中央農業高校は、ミニ

庭園も作ったんだって。

G7のロゴマークをイメージしてかざりつけ

富山駅にミニ庭園を設置

未
み

来
ら い

のシェフ・パティシエが
軽食を準

じゅん

備
び

　富山調理製
せい

菓
か

専
せん

門
もん

学校の学生たち

が、県
けん

産
さん

食
しょく

材
ざい

を使ったお弁
べん

当
とう

やお菓

子を作って、会合に参
さん

加
か

した人たち

にふるまったよ。

おいしい富山の食材をアピール

　おいしい「食」で富山を覚
おぼ

えてもらおうと、
新せんな県

けん

産
さん

食
しょく

材
ざい

をたくさん使った料
りょう

理
り

で
おもてなししたよ。

音のインテリア 
おりん、 富山ガ
ラスの一輪ざ
し、 富 山 県 の
形のはし置き、
らでんの SDGs
バッジ

各
かっ

国
こく

大
だい

臣
じん

への記
き

念
ねん

品は、富山の工
こう

芸
げい

品の
セット。富山には、伝

でん

統
とう

技
ぎ

術
じゅつ

を使ったオシャ
レなアイテムがたくさんあるんだよ。

　会合の合間には、富山城
じょう

址
し

公園に
ご案

あん

内
ない

。富山城の見学や甲
かっ

冑
ちゅう

体
たい

験
けん

な
どを楽しんだよ。

　富山・金沢教育大
だい

臣
じん

会合にあわせて、「こどもサミット」など、子
こ

供
ども

たちも

参
さん

加
か

できる機会をたくさん作ってきました。この貴
き

重
ちょう

な体
たい

験
けん

や学びを、県内の

子供たちに広めていきます。

　また、これから学校のICT環
かん

境
きょう

を整え、課
か

題
だい

解
かい

決
けつ

学習や国
こく

際
さい

交流を進めていき、

みなさん一人一人の「ウェルビーイング」を高めていきたいと思います。新
にっ

田
た

八
はち

朗
ろう

 富山県知事

下のなぞ解
と

きをして、できあがる言葉は何かな？

☆ヒント☆
富山県が打ち出している
目
もく

標
ひょう

にもなっています。
表紙面を読んでみよう。

答えは ① ② ③

カム

①

ラグ

②

ス

③
ようこそ！

かんげいします

高校生・専
せ ん

門
も ん

学校生が海外からの参
さ ん

加
か

者
し ゃ

をおもてなし



G７教育大臣会合では
富山の子供たちも大活やく

だい     じん

こ　　  ども

G7富山･金沢教育大臣会合って子供は関
か ん

係
け い

ないの？

いいえ、この会合には富山の子供たちがたくさん

関
か か

わっていたんだよ。どんなことに取り組んでき

たのかな？ いっしょに見てみよう！

世界の文化に
ついてもっと
調べてみよう

ぼくも
英
えい

語
ご

の勉強を
がんばりたいな

大臣とお話しする
のもめったにない
経
けい

験
けん

だね

ほかの国でも給食って
あるのかな？

大臣に見てもらうなんて
かっこいい！

私もこんなふうに
なりたいな！

学んだことをまとめて発表

給食中のクイズで大盛
も

り上がり ウェルカム・トゥ・八尾中学校！

授業参
さん

観
かん

はちょっと緊
きん

張
ちょう

?! 大臣たちもおわらおどりを体験
ランチにはG7各

かっ

国
こく

の
名物料

りょう

理
り

が楽しめるプレートが登場

たくさんの子
こ

供
ども

たちの活やくを
しょうかいする動画もチェック！

ウェブブックにはほかの写真も
たくさんのっているよ！

　４月29日（土）には、「G7子どもフォーラ

ム」が開かれたよ。

　県内の小学生が、ゲームや食事、海外の

先生の話を通して世界の文化を学んだよ。

　G7教育大
だい

臣
じん

会合のロゴマークは、

富山大学の学生４名が作ったよ。アメ

リカの代表団の人たちが、ポスターや

バナーフラッグ、路面電車など街
まち

中に

あるロゴマークを見て、「この素
す

晴
ば

ら

しいマークを作った学生たちに会いた

い」と声がかかり、急きょ面会するこ

とになったんだって。すごい！

　県内の大学・専
せん

門
もん

学校の学生が通
つう

訳
やく

のお手
て

伝
つだ

いや案
あん

内
ない

を担
たん

当
とう

したんだよ。

　芝園小学校では、大
だい

臣
じ ん

たちといっしょに富山の食
しょく

材
ざ い

がたくさん使わ

れた給
きゅう

食
しょく

を食べたよ。それから、ICTを使った授
じゅ

業
ぎょう

の見学もあったん

だって。

　八尾中学校では、郷
きょう

土
ど

芸
げ い

能
の う

部がおわらおどりをおどったんだ。最
さい

後
ご

は、

大臣たちも輪
わ

おどりに加
くわ

わって、富山の伝
でん

統
と う

芸能を体
たい

験
け ん

したんだよ。

　３月に開かれた富山･金沢こどもサミットでま

とめた宣
せん

言
げ ん

について、両県の代表の中学生10名

が、各
かっ

国
こ く

大臣の前で英
えい

語
ご

で発表したんだって。

大臣からの質
しつ

問
も ん

にも堂
どう

々
ど う

と答えていたよ。

子
こ

供
ども

・若者たちが、はく力あるおどりや美しい演
えん

奏
そう

で、夕食会を盛
も

り上げたよ。
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四
し

重
じゅう

奏
そう

団
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可
か

西
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舞
ぶ

踊
よう

研究所 南
なん

砺
と

平高校郷
きょう

土
ど

芸
げい

能
のう

部

高校生の視
し

点
てん

で会合を取材

高校新聞部も取
し ゅ

材
ざ い

石
いす

動
るぎ

高校・富山国
こく

際
さい

大
だい

学
がく

付
ふ

属
ぞく

高校の新聞部が会合に

関
かか

わった子
こ

供
ども

たちを取材し

て、新聞を発行したよ。

藤
ふじ

ノ
の

木
き

中学校 3 年
髙
たか

畠
はたけ

侑
ゆ

奈
な

さん

西部中学校 3 年
松
まつ

岡
おか

倫
り

音
おん

さん

速星中学校 3 年
水
みず

野
の

愛
あい

椛
か

さん

当日の動画

▲

G7News開
か い

催
さ い

準
じゅん

備
び

号

▲

髙畠畠侑

西部中学校 3 年
松
まつ

3月のこどもサミットをふりかえろう！

芝園中学校３年
藤
ふじ

井
い

健
けん

人
と

さん

イタリア
ヴァルディターラ
教育・功

こう

績
せき

大臣

カナダ
エワスコ マニトバ州
教育・幼

よう

児
じ

教育大臣

例
たと

えば、AIを正しく使うことで、一人
一人に合った教育ができるのではない
かと考えています。

私
わたし

の将
しょう

来
らい

の夢
ゆめ

は、社会の先生になること
です。日本や世界の歴

れき

史
し

について学ぶこと
で、よりよい世の中になると考えています。
今回のこどもサミットでは自分のこととし
て考えることの大切さを感じました。一人
一人が意

い

識
しき

してSDGsに取り組んでいけた
らいいなと思います。

一人一人に合わせた教育を、どのよう
に行うことが大切だと思いますか？

みなさんの夢
ゆめ

は何ですか？また、今回の
こどもサミットの経

けい

験
けん

が、今後どのよう
に役立つと考えますか？

エクスカーションでは大
だい

臣
じん

と子供の会話をサポート

富山駅の総
そう

合
ごう

案内所で道案内
資
し

料
りょう

にサインを求
もと

められる場面も「マークが私
わたし

たちを優
やさ

しく和ませてくれたことに
感
かん

謝
しゃ

」とアメリカ代表団

世界の文化を知ろう　
G7子どもフォーラム

ロゴマークをデザインした大学生
はアメリカ代表団

だ ん

と面会
学生ボランティア
も活やく

夕食会を盛
も

り上げるアトラクション

芝
し ば

園
ぞ の

小学校と八
や つ

尾
お

中学校での
エクスカーション

こどもサミット参
さ ん

加
か

者
し ゃ

の代表が
大
だ い

臣
じ ん

と意見交かん

芝園小学校 八尾中学校

月
つき

岡
おか

中学校３年
岩
いわ

下
した

真
まさ

大
ひろ

さん

大学生が作
さく

成
せい

した
ロゴマークについては
前号を
チェック▶︎




